
週 報 

2023-2024年度 

第２６４０地区 

例会日  毎週木曜日 12:30 

例会場  紀州有田商工会議所6F 

事務所  〒649-0304 

       有田市箕島33-1 

       紀州有田商工会議所２F 

       有田ロータリークラブ 

         Tel (0737）82-3128 

         Fax (0737) 82-1020 

創 立   昭和34年6月15日 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.aridarc.jp 

e-mail   office@aridarc.jp 

 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2023-2024年度クラブ方針 

「希望は私たちの原動力！」 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

した。井上君、松村君、車の送迎をありがとうございまし

た。 

石垣（洋）君：佐原宏君、本日の卓話楽しみにしてます。 

上野山（捷）君：佐原宏様、本日の卓話楽しみにしていま

す。 

中村君：佐原さん、本日の卓話楽しみです。 

宮井君：佐原宏君、本日の卓話宜しくお願いします。楽し

みにしています。 

岩本君：佐原さん、本日の卓話楽しみにしています。 

橋爪（誠）君：佐原さん、卓話ありがとうございます。 

児嶋君：佐原宏君、本日の卓話よろしくお願いします。 

北畑君：本日、佐原宏さん、卓話よろしくお願いします。 

嶋田君：佐原さん、本日の卓話楽しみにしています。よろ

しくお願いします。 

佐原君：新入会員の自己紹介をさせて頂きます。よろしく

お願い申し上げます。 

山下君：佐原様、本日の会員卓話よろしくお願いします。

楽しみにしています。 

松村君：佐原宏さん、お話楽しみにしています。阪神とオ

リックスの熱い戦いが終わり、ようやく秋になりました。脇

村重徳邸の売却で仕事をしました。少し寄付します。 

 

〔例会運営小委員会 嶋田委員長〕 

会員数２５名        

（出席規定免除会員９名）    

出席会員１７名 

（出席規定免除会員７名） 

 

〔川口会長〕 

「こどもまんなか」 
 皆さんこんにちは。本日も例会にご参加頂きありがとうご

ざいます。そして後ほど佐原会員改めての卓話を宜しくお

願い致します。 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０５８回例会） 

令和５年１１月９日(木）  

〔川口会長〕 

 

 

             〔親睦活動小委員会 北畑委員長〕 

会員誕生：成川雅史君（11/6） 

配偶者誕生：石垣よしみさん（11/9） 

         應地拓子さん（11/20） 

結婚記念：上野山栄作君（11/3）、北畑貴行君（11/3）、 

      井上修平君（11/11）、川口健太郎君（11/18）、 

      手島政嘉君（11/27） 

          おめでとうございます！！ 

 

〔松村SAA〕 

川口君：本日の会員卓話、佐原君宜しくお願い致します。

今週末の地区大会にご参加頂けます皆様、どうぞ宜し

くお願い致します。 

木本君：佐原宏さん、本日の卓話宜しくお願い致します。 

成川（守）君：脇村君の送別会、幹事の皆様ご苦労さまで

  令和５年１１月１６日 第３０５９回 

・外部卓話：平林愛子氏(和歌山産業保健総合支援センター) 

 「管理監督者に求められるメンタルヘルス」 

・ソング：「四つのテスト」 

  令和５年１１月３０日 第３０６０回 

・会員卓話：中元耕一郎君「側弯症について」 

 橋爪誠治君「65周年記念奉仕事業の進捗報告」 

・ソング：「我等の生業」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０５８ Nｏ． 

島 海碩 書 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

川口健太郎 

木本 隆昭 

井上 修平 

今月の誕生・結婚祝

会長の時間  

11月お誕生日 

 成川 雅史君（右） 

11月結婚記念 

 川口健太郎君（左） 

 北畑 貴行君（右） 



２ 

ロータリー財団月間 

 さて、本日のテーマは「こどもまんな

か」です。子ども家庭庁が発足され、そ

の政策としてこどもまんなかアクションな

る事業が現在全国展開を見せていま

す。ここ和歌山県も先日こどもまんなか

大会が10月30日に開催され、参加して

参りました。私が参加した理由は記念

講演の小室よしえ氏の話を伺いと思ったからです。本講

師は㈱ワークライフバランスを経営し各企業の働き方のコ

ンサルティングを行っています。時折著書やメディアで見

かける事があるかと思います。最初にこども家庭庁の小

宮長官官房長の話を拝聴した時は愕然としました。それ

は国の予算がこれだけあり、衣食住への手厚い補助付け

ているとのことでした。少子化対策としてですが、これだ

け何もかも与えられる家庭に幸せな未来があるでしょう

か。しかしながらその後の小室講師の話は素晴らしく、こ

どもをまんなかとして、私たちも心豊かな生活を作るには

これまでの安い労働力と長時間勤務は限界を迎え、逆に

短時間で生産性を上げ仕事と自身の人生を充実させる

とこどもや相手にも優しくなれる社会が、今の課題を解決

できる手立てだと話されていました。私たちもこれまでの

成功体験からの脱却が必要な時代へ向かっています。よ

り経営者は視野の広さ可能性への投資が求められてい

ると感じました。 

 

〔木本幹事〕 

1.11月のロータリーレートは1ドル149円です。 

2.地区より 

・地区大会最終案内が届いてます。 

・11月11日に開催される地区大会 選挙人会議において

の協議事項『R12640地区災    

 害救助基金』に関してのファイルが届いてます。本日の

理事会にて確認します。 

3.ロータリー誌が届いてます。回覧します。 

4.有田市同友会より、創立60周年記念式典への出席礼

状が届いてます。 

5.御坊RCより、御坊ロータリークラブ創立70周年記念式

典のご案内が届いてます。 

 川口会長に出席依頼の内容ですので会長にお渡しし

ておきます。 

6.粉河RCより週報が届いてます。 

7.本日、13：45分より5階経済クラブにて第５回定例理事

役員会を開催します。 

 理事役員の皆様、宜しくお願い致します。 

8.各クラブの例会変更は後方の掲示板にて閲覧願いま

す。 

 

 

※ロータリー財団.米山記念奨学委員会〔木本幹事〕 

 松村君より米山特別寄付、財団特別寄付、ポリオ寄付

を頂きました。中元君より米山特別寄付を頂きました。多

額のご献金ありがとうございました。 

※奉仕プロジェクト委員会＆65周年実行委員会 

                       〔橋爪（誠）委員長〕 

 次週11月16日例会終了後、委員会を開催いたします。

委員の皆様、お時間の調整よろしくお願いいたします。 

 

 

 

  会員 

   佐原 宏 君 

   (有)ヒカル・オーキッド 

   代表取締役社長 

 
 

皆様こんにちはヒカル・オーキッドの佐原でございま

す。 

本日は新人会員として、自己紹介を兼ねてお話をする事

になりました。内容のある話になるか不安ですがよろしく

お願いします。 

私は、今年の6月8日に入会させていただきました。早

いものでもう5か月になります。川口会長からはもう少し早

い時期に機会を頂いていたのですが、生憎の出張と重

なり本日の卓話となりました。 

今回の話の内容としては、簡単な私の現在に至る経

歴になると思いますが学校を出てからほとんど胡蝶蘭し

か作っていないのでその話が中心になるかと思います。 

私の生年月日は昭和31年9月11日67歳です。最近東

京出張することが多く山手線や地下鉄によく乗るのです

が、周りを見回すとほとんど自分より年下であり、昔東京

にいた頃は、その逆でほとんどが年上だったのを思い出

し、自分の今の年齢を実感しています。高校を卒業し東

京農業大学に入学しました。家が農家だったのと、当時

はとにかく東京で一人暮らしをしたかったので農大を選

びました。専攻は造園学科でしたが結果として在学中に

胡蝶蘭と出会うことになり、卒業してから胡蝶蘭生産農家

で３年程研修して準備期間を経て27歳で蘭栽培をはじ

めました。最初はカトレアと胡蝶蘭の切り花を生産してい

ました。生産を始めて翌年に結婚しました。今でもたまに

家内に言われるのですが、新婚旅行は当時流行のハワ

イに行ったのですが、私の目的は当時のハワイは胡蝶蘭

の先進地で日系人の有名な育種家やハワイ大学の最先

端の組織培養を研究している教授を訪問することでし

た。一週間の旅行中、蘭園や大学の研究室ばかりで、観

光も海にすら行かなかったので最後に家内が怒り出して

最初の夫婦喧嘩になったのも今となっては笑い話です。 

数年して切り花生産から鉢物生産に変わりました。そこ

から私の生活が一変しました。切り花生産をしていた時

は、出荷を栖原にある山崎運送に持ち込んだ後、湯浅で

その当時流行っていた飲食店「へそまがり」に行ってお

茶を飲み一服できたのですが、鉢物生産に変わったとた

ん、それまで吸っていたタバコも吸う時間がないぐらい忙

しくなりました。 

それから30数年が経ち一瞬の出来事のように思いま

す。私が胡蝶蘭を始めた頃より、国内生産量も需要も100

倍になりました。ヒカル・オーキッドも規模的に従業員が

50数名になりましたが、相変わらず忙しい毎日です。家

内もこの歳になって「なんでどんどん忙しくなってくる

の？」「このやり方本当にいいの？」ともぼやいています。

 幹事報告  

 卓 話 

委員会報告 



自分的には自身で忙しくしているので全くストレスはない

のですが、これからは周りのことも考えなくてはと反省して

います。これまで、がむしゃらに走って来たのですが、結

果として自分で思い悩み考えてやったことは、ほとんど失

敗であったと思っています。その都度ホームラン狙って

全力でバット振ってきましたが、空振り三振の連続でし

た。 

それで現在も仕事がなぜ続けていられるのかと振り返

り考えてみると、ほとんどが節目、節目での人との出会い

や、ご縁に恵まれたお陰だと思っています。言葉が安易

になるかもしれませんが私は運がいい、ついていたなあ

と思っています。この数年は会社もコロナでダメージを受

けましたが、いま進めている新しいフォアスというブランド

もそういったご縁から生まれました。三十数年ほとんどハ

ウスに籠っていましたので、このようにロータリークラブへ

の入会や、今やネクタイをして東京で営業をしている毎

日も全く予期していなっかた現在に、自分自身が一番驚

いています。来年は千田に胡蝶蘭を飾るギャラリーとカ

フェがオープンします。これこそ自分がカフェを運営する

事になるとは、若かりし日の自分に伝えて見たら面白いと

感じます。 

実感ですが、これもいろんな方々のお力添えがあって

進められています。カフェに一番来ていただきたいお客

様は四十代以上の男性です。特に経営者層の方が、お

客様と一緒にお越し頂き、花を見ながら商談出来るラグ

ジュアリーな空間にしたいと思っています。完成した暁に

は、皆様を是非ご案内差し上げますのでよろしくお願い

します。 

またカフェの計画には、ロータリークラブ事務局の御前

さんにも大変お世話になっております。この場をお借りし

て御礼申し上げます。 

以上で私の話を終わらせて

いただきます。本日はご清聴

ありがとうございました。 

 

   

 

３ 

ロータリー財団月間 

 来週 11/23（木）は 

         休会です 

閉会・点鐘 〔川口会長〕 

 

2023-2024年度 国際ロータリー第2640地区 地区大会 
日時：2023年11月11日（土）・12日（日） 場所：スターゲイトホテル関西エアポート 

ピンキー＆カラーズ 大西 ユカリ 


